

Andreas Wittrock hat sich für die SPD bei der Bürgermeisterwahl in Aerzen durchgesetzt

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 26. Mai 2019 um 23:32 Uhr

Herausforderer Breitkopf mit respektablem Ergebnis

Andreas Wittrock hat sich für die SPD bei der Bürgermeisterwahl in Aerzen durchgesetzt

Sonntag 27. Mai 2019 - **Aerzen (wbn)**. In Aerzen hat Andreas Wittrock von der SPD die **Bürgermeisterwahl für sich entschieden**.

Er erzielte 54,7 Prozent. Sein Herausforderer Andreas Breitkopf war als Kämmerer der Stadt Hameln ein kommunalpolitisches Schwergewicht und erzielte respektable 45,3 Prozent der Stimmen.

Fortsetzung von Seite 1

Breitkopf ist als Parteiloser angetreten, wurde aber von der CDU unterstützt.